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Requeiro a mesa em Regime de Urgência Especial, respeitando o regimento interno desta Augusta Casa
de Leis, e ouvindo o douto plenário, solicitando que seja enviado expediente ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal Marcelo Aguilar Iunes, ao secretário de infraestrutura Dr. Ricardo Ametla e ao diretor do
código de postura, solicitando providencias com relação ao aumento progressivo de feirantes bolivianos
nas feiras livres de Corumbá. Venho através deste solicitar das autoridades competentes que seja feita
uma fiscalização rigorosa com relação a aqueles feirantes que legalmente ainda não possuem os seus
alvarás de funcionamento das feiras livres de Corumbá que venham a adquiri-los o mais breve possível.
Pois tenho recebido constantes reclamações por parte dos feirantes brasileiros que estão devidamente
regularizados com suas documentações e observam essa liberdade desrespeitosa dada aos irmãos
bolivianos. Nesse sentido faço um apelo as autoridades competentes para que tomem as providências que
o caso requer o mais breve possível, e que seja encaminhado expediente a essa casa de leis nos
informando tais procedimentos.
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